
Compte rendu du premier conseil d’école 2013-2014
5 novembre 2013

Etaient présents :
• Mme la directrice     : Mme Ayach
• L’équipe enseignante   :Mmes Canal, Kellal, Nocerino, Lamouroux,  Botalla, Baudet, 

Moronvalle, Cintract, Cuq, Viala, Roux, Ichoung-Thoé, Bichon, Rossignol, Gaboriau, M. 
Gauthron

• Le DDEN   : Mr Ferret
• Les parents d’élèves     :   Mmes Benjelloun, Manoha, Benaïssa, Rezaeï, Brocas, Bidal, Patin, 

Charbonnier, Dubois, Collin, Labbé, Salesse, Altman.  Mrs Vienne, Ghazi.
• La réprésentante de la Mairie     :   Mme 

La séance est ouverte à 19 heures.

Bilan de rentrée 
402 élèves sont inscrits dans l’école répartis sur 15 classes, le pôle Pass (Pôle pour 
l'accompagnement à la scolarisation des jeunes sourds) et l’UPE2A (unité pédagogique pour élèves 
allophones arrivants).

Les travaux ont démarré dans une des ailes de l’école et les classes concernées ont été installées 
dans les modulaires. Au quotidien, les enseignants trouvent ceux-ci plutôt agréables sous quelques 
réserves : deux classes sont plus petites dû à la configuration et une classe est enclavée au rez de 
chaussée. Les élèves de l’UPE2A doivent traverser la classe du RASED pour intégrer leur classe, 
avec les perturbations inévitables que cela engendre.
Deux horaires de récréation ont dû être organisés en alternance principalement pour que chacun 
puisse passer aux toilettes.
Le matin , les flux d’entrée dans l’école fonctionnent correctement ; pour les sorties, l’étroitesse des 
couloirs crée des embouteillages malgré le fait que deux sorties sont utilisées. 
Les CE2 c ET CM2 g vont sortir par la porte devant le bureau de direction, pour tenter de régler ce 
problème.

Le règlement intérieur de l’école reste inchangé. Il est consultable sur le site de l’école, ce dernier est 
indiqué en début d’année dans les cahiers et régulièrement rappelé dans les cahiers de liaison. Ce 
point est voté et validé à l’unanimité.

Pôle PASS 

Un rendez - vous a été pris à la direction académique car différents problèmes sont apparus cette 
année : l’espace exigu de la classe, le tableau TNI : (les élèves ayant trop peu de recul), classe 
unique chargée.
Il est demandé par les parents, un enseignant sourd supplémentaire pour enseigner à 100 % en LSF. 
Une seule AVS apparaît insuffisant. Il serait souhaitable qu’une deuxième enseignante sourde soit 
recrutée.
Une réunion extraordinaire a été organisée le 17 octobre avec toutes les parties concernées afin de 
poser la situation, de soumettre clairement les questions et d’entrevoir les solutions à y apporter.
Mme Picard, Inspectrice AVH prévoit une 2e AVS pour 2013/2014.
Il est également évoqué les modalités d’inclusion des élèves sourds dans les autres classes et les 
difficultés rencontrées.

Fête de l’école
Le bilan de la fête 2012-2013 est satisfaisant. Financièrement, les dépenses ont été couvertes par 
les recettes, sans bénéfice pour l’école. 
Un achat d’un dérouleur de chantier et de quatre barbecues électriques a été fait cette année en 
prévision de la fête de fin d’année 2013-2014.



En vue de son organisation, il est prévu cette année un choix entre des saucisses de porc et des 
saucisses de volaille. Comme les autres années il y aura une prévente afin de prévoir le nombre de 
saucisses à acheter.         .
L’équipe éducative (parents et enseignants) réfléchit à une tombola.

Rythmes scolaires
 Il est prévu une réunion avec les parents le 12 novembre 2013 à la mairie.
Les enseignants ont été réunis en octobre à la mairie, par M.le Maire et Mme l’Inspectrice de 
l’Education Nationale de Massy pour une réflexion concertée sur les choix à asseoir.

APC
Différents projets par niveau ont été proposés (soutien aux élèves en difficulté, projet spécifique de 
classe, aide méthodologique).

Travaux 
Il est demandé à la mairie le déplacement des poubelles dans la cour, afin de mettre en place un réel 
tri avec les containers jaunes.

Des fuites d’eau sont apparues dans les modulaires, la localisation a été identifiée et l’entreprise 
devrait intervenir dans les trois semaines.
Le chauffage a été mis en route après demande.
Les voitures stationnées sur le trottoir qui empêchent la circulation des familles et des élèves, sont 
verbalisées.

Restauration
Les parents sont venus déjeuner à la cantine.
Concernant le temps méridien, 300 élèves sont accueillis, et l’espace s’avère restreint (un seul préau 
couvert). En cas d’intempéries et de froid cela est problématique pour la gestion des deux heures. Il 
est demandé à la mairie d’envisager une solution d’accueil adaptée.

Les projets de classe

CE2 b : création d’un livre « de devoirs de vacances » dans le cadre de l’APC,
CP I : rencontre avec un auteur,
CM2 : un projet cirque est en cours,
CE2 : renouvellement du permis piéton avec la sécurité routière.

Plus rien n’étant à l’ordre du jour, la séance est levée à 21 heures. 
Date du prochain conseil d’école : le 4 MARS 2014.

 


